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I fuochi d’artificio sono pericolosi per chi li costruisce e per chi li utilizza. 
 
Botti e fuochi d'artificio sono un grave pericolo per la salute, sia per le polveri fini che essi 
emanano, sia per il rumore, sia per incidenti che causano menomazioni o addirittura morti. 
 
I fuochi d’artificio possono causare incendi: non è prevedibile dove il materiale bruciato, ma 
ancora incandescente, possa cadere: in un fienile, fra le travi di un tetto, ecc. 
Ad. es.: ogni anno mi ritrovo davanti casa diversi resti di fuochi d'artificio caduti da 
nonsisabenedove! 
E questo indipendentemente dal fatto che si possano o meno accendere fuochi all'aperto. 
 
I fuochi d’artificio terrorizzano gli animali e possono causare il loro ferimento e la loro morte 
anche in modo atroce. 
Ogni anno, durante lo sparo di botti e fuochi d'artificio, gli animali domestici e selvatici vengono 
spaventati a morte. Scappano all'impazzata, senza sapere più dove vanno, diventando un 
pericolo per sé stessi e per gli umani (rischio di incidenti). 
Non è neppure raro che gli animali domestici rientrino a casa con resti di materiale pirotecnico 
(ad es. legno) conficcati nella testa o altre parti del corpo, causando infezioni che possono 
portare all’asportazione di parti del corpo, alla menomazione o addirittura all’eutanasia 
dell’animale. 
 
I fuochi d’artificio vengono utilizzati da troppo tempo durante tutto l’anno, di conseguenza non 
sono più prevedibili.  
Ad esempio: che senso ha sparare petardi il 7 gennaio alle ore 18:00 in un nucleo abitativo? 
 
I fuochi d’artificio possono essere utilizzati quale fonte di disturbo, di provocazione e di 
terrorismo verso odiati vicini di casa (ad es. verso chi possiede animali). 
 
I fuochi d’artificio e il materiale pirotecnico in generale NON sono indispensabili. 
 
Già ora, applicando leggi, ordinanze e regolamenti in vigore, si potrebbe vietare l’utilizzo di 
materiale pirotecnico sul territorio cantonale. 
 
PER IL BENE DI TUTTI, FACCIAMOLO! 
 
Eventuali deroghe? Il meno possibile e a precise condizioni. 
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